

ポフうだより



上田市立川辺小学校
学校だより No.6
令和2年7月10日

保護者の皆様には、日ごろ学校運営にご協力いただきありがとうございます。通常登校が始まって1か月を過ぎましたが、子ども達は学校生活にも慣れ、新しい生活様式を意識しながら元気に毎日を過ごしています。行事の中止や延期、新しい生活様式、その他様々な理由で、学校生活に対して戸惑いや不安を感じている子もいるかと思えます。子どもたちの心のケアを一番に考え、安全衛生に配慮しつつこれからも学習を進めてまいりたいと思えます。今後も何かご心配なことなどありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。来週からは学年ごとに懇談会が行われます。お忙しい中とは存じますが、ご都合をつけて参加をお願いいたします。

今後の予定について 今後の行事について検討を重ねてまいりましたが、次のようをお願いいたします。

☆1学期の通知票について

新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校があり、1学期の登校日数がかなり少なくなっています。そこで、川辺小学校では今年度は前期・後期の2期で学習評価を行い、10月と3月に通知票をお渡します。

☆12月実施 個別懇談会の期日変更について

例年12月に行っている個別懇談会について、今年度は10月6日、8日、9日、12日、13日の日程で実施いたします（地区割等詳細は後日お知らせいたします）。例年ですと家庭訪問や授業参観、懇談会等で保護者の皆様とお話できる機会がたくさんあるのですが、今年度は個別にお話しすることが難しい状況にあります。そこで、個別懇談会を早く行い、前期の通知票をお渡ししながらお子さんの学校での様子やこれからの目標等についてお話しできればと考えています。大きな変更になり申し訳ありませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。

☆運動会、音楽会について

【運動会】 例年のように多くの人が集まって運動会を行うことは困難なため、本年度は9月に「体育の参観日」を学年ごとに設け、そこで子どもたちの運動する姿をご参観いただきたいと思います。内容については、「かけっこ・短距離走」を含む形で各学年検討中です。日程については、9月15日（火）6学年、9月18日（金）4学年、9月23日（水）3学年、9月24日（木）2学年、9月29日（火）5学年、9月30日（水）1学年の予定です。

【音楽会】 運動会と同様、例年と同じ形での実施は困難なため、9月～2月の間に、学年ごと時期をずらし、形を変えて実施する予定です。11月または2月の参観日に合わせて行うことも検討中です。

☆5年高原学習、6年修学旅行について

5年生の高原学習については、今後の新型コロナウイルス流行の状況を見ながらとなりますが、9月14日（月）～15日（火）、計画休業16日（水）実施の方向で計画しています。宿泊施設は一部の

人数を減らすことで密を避ける対応ができそうです。7月28日（火）の5学年保護者懇談会の折に詳しいお話をさせていただく予定です。

6学年の修学旅行については、同じく感染状況の動向を見ながら判断していきたいと思いますが、予定通り11月16日（月）～17日（火）、18日（水）計画休業の方向で準備を進めています。現在首都圏の感染者数が増えている状況にありますので、旅行先については代替案を検討中です。こちらも7月30日（木）6学年保護者懇談会でお話しさせていただきます。

※各学年の遠足、社会見学については詳細が決まりましたら学年便り等でお知らせいたします。

《今後の予定 確認》

- ・1 学期終業式・・・8月7日（金）5時間授業 下校時刻 全学年15：00
- ・夏休み・・・8月8日（日）～8月18日（火）

※ラジオ体操のカードは配布いたしますが、学校では休み明けに回収はいたしません。実施については各地区の実情に応じてご判断ください。

- ・2 学期始業式・・・8月19日（水）5時間授業 下校時刻 全学年15：00
- ・9月9日（水）教育課程研究協議会 → 中止 ※この日は通常登校日となります。
- ・9月19日（土）土曜参観日 → 中止 19日（土）はお休み
振替休日予定だった9月23日（水）は通常登校日となります。
- ・9月中 学年または学級で体育参観（校庭）を行います。

◇児童の心のケアについて

・先日の全校保護者会にはお忙しい中多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。懇談会に使用した資料を全家庭に配布いたしましたので、ぜひご覧ください。今後も引き続き児童の心のケアを行っていきます。スクールカウンセラーとのカウンセリングなど、ご希望がありましたら遠慮なく学級担任または教頭までお知らせください。

◇新型コロナウイルス対策について 確認

引き続き、マスクの着用、手洗いの徹底をご家庭でもお願いいたします。

発熱等の症状がある場合は無理をせず、医療機関にご相談ください。

毎日のチェックカードへの記入を引き続きお願いいたします。

※文部科学省から一人1枚布マスクが届きました。配布いたしますのでご利用ください。

◇その他のお願い

・長野県内では、児童が歩行中や自転車に乗車中、車に接触するような事故が起きています。最近では横断歩道での事故も報告されています。今までと同様十分に注意するように、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

・下校時刻に雨が強い場合、また雷が鳴っている場合は、安全確保のためしばらく児童を学校に待機させることがあります。下校時刻が遅れる場合もありますが、ご了承ください。大きく遅れる場合はオクレンジャーでお知らせいたします。

| | |
|------|----------------------------------------------------|
| 《訃報》 | 5年3組の松永春馬さんが6月26日にお亡くなりになりました。 謹んでご冥福をお祈りいたします。 |
|------|----------------------------------------------------|